

伊那北保育園から こんにちは！

令和5年9月号
伊那北保育園

地域のみなさま、こんにちは。30度を超える暑さが続きましたが、お元気でお過ごしてはいかがでしょうか。子どもたちは、毎日のようにプール遊びや水遊び、どろんこ遊びを思い切り楽しんだ夏でした。保育園は2学期を迎えて、戸外での遊びも活発になっていきます。散歩に出掛けたり散策したり秋の自然を満喫したいと思います。

玉ねぎ収穫体験



野底野菜の会の皆さんのが育てている野菜やお米が伊那北保育園の給食食材として使われています。

6月には「野底野菜の会」の皆さんのご厚意で、年長児が玉ねぎの収穫をさせていただきました。昨年、年中の時に植えた苗が立派に育っていました。野菜の会の会長さんに抜き方を教えていただき、子どもたちも挑戦！毎年、貴重な体験をさせていただき本当に感謝です!!



魚つかみをしました

8月、年長児が園庭に作った手作りの池で「魚つかみ」を体験しました。勢いよく泳ぎ回るニジマスに苦戦しながら夢中になって捕まえた子どもたち。炭火で焼いていただき、た魚の味は格別だったようです。



焼きたての魚をいただきました。「おいしい！」頭から尻尾まできれいに平らげた子もいました。



元気に泳ぎ回る魚に悪戦苦闘！「そこそこ！そこにいる！」「こっちに来たよ！」周りの声援にも力が入ります！

* * 夏野菜を使ってクッキング * *

保育園の畑では、年長さんが中心になって夏野菜を作りました。ジャガイモやミニトマト、パプリカ、ピーマン、キュウリ、ナスと盛りだくさんの夏野菜。収穫した野菜を使ってピザ作りやカレー作りなど、みんなでクッキングも楽しみました。これから、サツマイモや大根が大きく育ってくれるのを楽しみにしています。



7月 ジャガイモを掘りました



野菜の皮を剥いたり切ったり、みんなで夏野菜カレーを作りました。

採れたて野菜をトッピング！

夏野菜たっぷりのピザ作り

元気いっぱい!!あそんでいます



赤土山のどろんこすべり台

草花や絵具を使って色水遊び。ピンク、青、黄色…足したり混ぜたりしてミックスジュースの出来上がり！「ジュース屋さんですよ～」

未満児さんも、毎日プール
あそびを楽しんだ夏です。



* * * 地域のみなさまへ * * *

子どもたちが戸外遊びで使えそうなテーブル・椅子やベンチ、あわ遊び用の固形石鹼など譲っていただけそうなものがありましたら是非お声掛けください。よろしくお願ひします。

(連絡先) 伊那北保育園 TEL 78-2942